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Wieso zwei NVMes? Zahlst für den Controller doppelt und nutzt 8 statt 4 Lanes, was zu
Leistungseinbußen führen wird, sollte Intel mal mehr CPU-Lanes als die peinlichen 16 anbieten

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/39179-bau-tagebuch-goodbye-apple-zur%C3%BCck-zu-den-
wurzeln/?postID=446139#post446139
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